

GRANDS COLS

GREAT PASSES

COLS RÉSERVÉS 2025

Cet été 2025, les cols mythiques du cyclisme haut-alpin s'offrent aux amateurs de vélo. De mai à septembre, les cols légendaires des Hautes-Alpes ferment exceptionnellement leur route aux véhicules motorisés et laissent ainsi libre accès aux cyclistes, le temps d'une matinée. C'est là l'occasion de se mesurer aux cols les plus emblématiques des Hautes-Alpes, avec, cette année encore, la Tournée des grands cols. Échelle, Izoard, Agnel, Granon et Galibier seront successivement fermés à la circulation pour permettre aux cyclistes de gravir ces géants et suivre les traces des coureurs du Tour de France en toute sécurité.

www.hautes-alpes.net

This summer of 2025, the legendary mountain passes of the Hautes-Alpes will be open to cycling enthusiasts. From May to September, the legendary passes of the Hautes-Alpes will be closed to motorised vehicles, giving cyclists free access for one morning. It's a chance to test your mettle against some of the most iconic passes in the Hautes-Alpes, as part of this year's Tournée des grands cols. Échelle, Izoard, Agnel, Granon and Galibier will be closed to traffic one after the other to allow cyclists to climb these giants and follow in the footsteps of the Tour de France riders in complete safety.



**30/05 • Montée
La Grave-Chazelet**

**29/06 • Montée de
Puy Saint Vincent**

30/06 • Col du Galibier

01/07 • Col du Granon

02/07 • Col de l'Échelle

03/07 • Col de l'Izoard

04/07 • Col Agnel

16/07 • Col du Granon

17/07 • Col du Galibier

05/08 • Col de Chabre

05/08 • Col du Galibier

06/08 • Col de Pommerol

06/08 • Col du Noyer

07/08 • Col de l'Izoard

08/08 • Montée de Céüse

13/08 • Col du Granon

07/09 • Col Agnel

Tout l'agenda sur hautes-alpes.net

